
Pièces 7 Pièces

Superficie 260 m²

Référence RM.2767

Prix 1 295 000 €

Pau
Maison à vendre (64000)
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En bout d'impasse, au cœur d'un quartier ultra-exclusif des coteaux de Jurançon,

cette villa contemporaine de 260 m² domine un parc paysager et offre sans doute

la plus belle vue sur les Pyrénées de la région Paloise. Conçue pour profiter d'une

exposition  plein  sud,  chaque  pièce  de  vie  s'ouvre  vers  le  panorama,  baignée  de

lumière:  -  Réception  d'environ  70  m²,  prolongé  par  une  terrasse  panoramique  -

Cuisine  familiale  ouverte  sur  une  terrasse  couverte,  véritable  lieu  de  vie  en  toutes

saisons (repas, salon, espace jeux) - Suite parentale de plain-pied avec dressing et

salle de bain - En ...

At the end of a cul-de-sac, in the heart of an ultra-exclusive neighborhood on the

slopes of Jurançon, this contemporary 260 m² villa overlooks landscaped grounds

and offers arguably the finest view of the Pyrenees in the Paloise region.Designed

to benefit from full southern exposure, each living room opens onto the panorama,

bathed in  light:-  70 m²  reception room,  extended by  a  panoramic  terrace-  Family

kitchen  opening  onto  a  covered  terrace,  a  true  all-season  living  space  (dining,

lounge, games area)- Ground-level master suite with dressing room and bathroom-

Garden level: four bedrooms ...

MAISON BONAPARTE 

26 Avenue Jean Kuntzmann - 38330 MONTBONNOT-ST-MARTIN
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